

Projet d'agrandissement de la mine aurifère Canadian Malartic et de la déviation de la route 117 à Malartic 6211-18-015

Orica Canada Inc. 1495, 4e rue Val-d'Or, Québec J9P-6X1

Tél. : (819) 825-0311

Télécopieur : (819) 825-6538

Le 7 juin 2016

M. Maxandre Guay-Lachance,

Coordonnateur du secrétariat de la commission Bureau d'audiences publiques sur l'environnement 575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 Québec (Québec) G1R 6A6

Téléphone : 418 643-7447 Télécopieur : 418 643-9474

Courriel: mine-malartic@bape.gouv.gc.ca

Objet : Mémoire sans présentation publique

Lettre d'appui au projet d'extension de la mine Canadian Malartic

C'est à titre de Vice Président Canada pour Orica Canada Inc. que je désire en mon nom et celui d'Orica exprimer mon opinion face au projet d'extension de la mine Canadian Malartic. Ce projet d'extension permettra de prolonger la vie et la valorisation de ce gisement de classe mondiale, mais permettra également de continuer à démontrer qu'est possible la cohabitation respectueuse entre exploitation minière efficace et efficiente, environnement, développement durable et citoyens.

Orica et ses prédécesseurs œuvrent à titre de fournisseur d'explosifs et de services aux mines depuis plus de 50 ans la région de l'Abitibi-Témiscamingue; l'entreprise s'est toujours donné comme mandat de promouvoir chez ses clients l'utilisation de ses produits dans un contexte sécuritaire, de respect de l'environnement et d'efficacité.

Orica, une entreprise d'envergure mondiale, prône l'embauche de main d'œuvre locale dans ses opérations. Plus de 90 employés locaux œuvrent actuellement pour desservir la mine Canadian Malartic, ainsi que d'autres exploitations dans la région. L'entreprise se tourne également vers des fournisseurs et entrepreneurs locaux pour l'épauler, afin de desservir les besoins de la mine Canadian Malartic. Orica s'allie donc à plus de 60 fournisseurs et entrepreneurs locaux et régionaux.

De plus, Orica possède à Brownsburg, au Québec, sa plus importante usine de

détonateurs électroniques dans le monde. Cette usine emploie plus de 350 employés,

et Mine Canadian Malartic est un des plus importants utilisateurs au Canada de cette

nouvelle génération de détonateurs électroniques, permettant ainsi de maintenir de

bons emplois au Québec.

Orica est fournisseur de produits et de services à la mine Canadian Malartic depuis le

début des activités en 2010. Durant cette association nous avons été à même de

constater le professionnalisme et la volonté des employés de la mine, et ce à tous les

niveaux hiérarchiques, d'exploiter le gisement dans la sécurité et le respect de

l'environnement dans une optique de développement durable. Nous appuyions donc ce

projet d'extension ayant la certitude que celui-ci sera exploité avec la même

transparence, rigueur technique, respect de l'environnement et écoute face à la

communauté.

Je vous demande donc de donner les autorisations requises afin que le projet

d'extension de la mine Canadian Malartic puisse démarrer; nous y voyons un projet

rassembleur et bénéfique pour la communauté, et qui permettra la prolongation de vie

de l'exploitation de la mine Canadian Malartic, continuant ainsi la valorisation du milieu.

Merci de votre attention,

Charles Major, ing

Vice Président Canada

Orica Canada Inc